

Patrick LANDABOUROU  
COMMISSION KENDO

## Compte-rendu du stage de Kendo Quimper les 6 et 7 avril 2013

Le stage organisé par le club de kendo de Quimper (Cercle d'Escrime Japonaise de Cornouaille) se déroulait à la Halle des sports de Penhars les 6 et 7 avril 2013 sous la direction de **Jacques Muller** (7° dan) du Shodokan Vendée et de **Marika Fournier** (6° dan) du club Lillois.

Etaient également présents les enseignants des clubs bretons :

- Frédéric Com (5° dan et D.T.R. Kendo Bretagne) Rennes
- Maxime Blanchard (5° dan) et Jean-Baptiste Rouquette (5° dan) St. Brieuc
- François Bobinet (5° dan) Chantepie
- Patrick Landabourou (4° dan) Brest
- Dominique Mauge (4° dan) Quiberon
- François Bordelet (4° dan) Quimper

80 pratiquants venus de toute la Bretagne mais aussi de Nantes, Saint Nazaire ou Le Mans ont pu apprécier l'enseignement de Jacques Muller.

Chaque demi journée se terminant par 30 à 45 min de geiko, ce stage a également permis aux kendokas présents de se confronter à d'autres partenaires qu'ils n'ont pas l'habitude de rencontrer en club.

Nous espérons pouvoir pérenniser ce stage afin qu'il devienne un rendez-vous incontournable pour les kendokas bretons comme l'est celui du mois de juin à Brest.